

Das Jahr in der Gemeinde Bournemouth von Mai 2022 – Mai 2023

Nachdem sich die Ansteckung mit Covid verringert hatte, konnten wir die AGM im letzten Mai fast normal durchführen.

Seit der letzten AGM hat sich im Gemeindeleben nicht viel verändert.

Im September kam Anna Böllert als Vikarin in den Pfarrbereich und übernahm auch gleich den Totengedenk-GD im Oktober.

Im Dezember fand unser vorweihnachtlicher AdventsGD statt, musikalisch begleitet mit Corelli's Weihnachtskonzert. Herzlichen Dank an Franck Leprince, und am 24. Dezember konnten wir bei guter Teilnahme und Glühwein nach Anke Tabrah's GD Weihnachten einläuten.

Das Osterwochenende begann wie jedes Jahr mit dem ökumenischen GD und der Gemeinde der HEC. Die viel beachtete Predigt hielt Anna Böllert.

Am Ostersonntag um 6 Uhr konnten wir diesmal während des OsterGDs wirklich den Sonnenaufgang im Osten erleben und erfreuten uns nach dem Brotbrechen eines ausgiebigen Frühstücks, gut organisiert von Anke und Britta. Ihnen herzlichen Dank.

Im März verabschiedeten wir uns von Jenny Jones, die während ihrer langen Mitgliedschaft in der Gemeinde die verschiedensten Aufgaben übernommen hatte. Wir wünschen ihr und ihrem John viel Glück.

Leider gab es auch traurige Anlässe zum Abschiednehmen. Gestorben sind in der letzten Zeit Eva-Maria Knauf, unsere ehemalige Pastorin, Ute Wells, Lotte Durber. Wir gedachten verspätet auch Leslie Main in einem GD, dessen Tod in die Covid Zeit fiel.

Einige organisatorische Fakten.

Um den GD Teilnehmern zu ermöglichen noch bei etwas Tageslicht nach Hause zu fahren, verlegten wir den GD Anfang während der Winterzeit auf 14 Uhr. Aber leider hat das die allgemein niedrigen Teilnehmerzahlen am GD nicht erhöht. Von heute an beginnt der GD wieder um 15 Uhr, wahrscheinlich bis zur Winterzeit.

Marianne Crane hatte nach dem Covid Lockdown versucht, den Lunch-Treff donnerstags wieder zu starten, aber ohne Erfolg.

Leider hat Anke Tabrah den Vorsitz im Kirchenvorstand nach langer Zeit im Januar abgegeben. Wir sind sozusagen `führerlos` und suchen dringend jemanden, der den Vorsitz übernehmen könnte.

Eine Einrichtung ist noch zu erwähnen: eine schöne Ergänzung zu den GD in den Kirchen waren und sind die Zoom-Angebote für die Gemeinde über Internet, Telefon..., z.B. wie das Öffnen der Adventstürchen im Dezember, das wöchentliche Kalenderblatt, die synodenweiten GD und anderes. Herzlichen Dank den Organisatoren.

Iris Rützel